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La comunidad de calle Yedra 8 inicia
un camino de soluciones

Una comisión vecinal, elegi-
da por la comunidad y apoyada
por la asociación de vecinos El
Tajo, ha comenzado a trabajar
en las viviendas sociales de la
calle Yedra 8. Los primeros pa-
sos siempre son difíciles, pero con
un objetivo claro, mucha ilusión y
ganas de trabajar, hemos empe-
zado un trabajo de restructuración
de la comunidad, en todos sus as-
pectos.

Tenemos claro que hay dos
aspectos fundamentales; por un
lado, está el deterioro físico de
la comunidad y por otro, las cir-
cunstancias sociales de las fa-
milias que en su día fueron
adjudicatarias de estas vivien-
das. La resolución de estos as-
pectos es lo que, a medio plazo,
hará que la comunidad sea sos-
tenible tanto social como econó-
micamente.

En el aspecto del deterioro
físico, hemos trabajado intensa-
mente en las reparaciones que,

según una encuesta efectuada
entre los vecinos, eran las más
urgentes: reparación de varios
ascensores, los cuales habían
dejado a personas atrapadas en
sus viviendas al estar imposibili-
tadas, la reparación de las
farolas del patio de la comuni-
dad y de la puerta de acceso al
garaje. También se ha traspaso
la gestión de la comunidad de
MARKAL a GICAMAN, con
el consiguiente ahorro. Sabemos
que esto es sólo el principio, pero
seguimos trabajando….

En el aspecto social, después
de incidir reiteradamente ante la
administración de la Junta de
Comunidades, la respuesta debe
tener en cuenta la situación real
de la familia adjudicataria de la
vivienda. Ante nuestra insisten-
cia, han adjudicado tres progra-
mas sociales: programa de eva-
luación social de las familias,
programa de acompañamiento
socio educativo y programa de

intervención social comunitaria
y mediación intercultural.
Una vez finalizados estos pro-
gramas seguiremos, junto con la
administración, trabajando en
avanzar soluciones y mejoras

para la vida de los vecinos, para
lo cual contaremos con la parti-
cipación y el apoyo de todo el
vecindario.

Sabemos que estos asuntos
no son fáciles, pedimos pacien-

cia a los vecinos, ya que después
de años de deterioro, volver a
hacer sostenible la comunidad no
es tarea fácil y requiere la parti-
cipación de todas las familias.
Aquí no sobra nadie.

La puerta del garaje ya funciona perfectamente.

Debe superar la crisis actual e impulsar su trabajo

La Federación El Ciudadano es un
interlocutor imprescindible en una
ciudad en constante transformación
La situación actual de la Fe-

deración de Asociaciones Vecina-
les El Ciudadano se ha tornado
complicada, difícil y cuya reso-
lución será dolorosa.

Dice un refrán “lo que mal
empieza, mal acaba”. Esta úl-
tima andadura de la Federa-
ción comenzó con un proble-
ma en el relevo de los cargos
unipersonales, porque las perso-
nas que finalmente accedieron a
estos puestos no conformaban un
equipo, sino que se juntaron ex
profeso para ocupar los cargos.
Este hecho fue fundamental en
su devenir y para comprender el
momento en el que nos encon-
tramos.

Entre los cargos hubo pérdi-
da de confianza, que se transmi-
tió a toda la Junta Directiva -for-
mada por los cargos unipersonales
y los representantes de las asocia-
ciones-, lo que llevó a las asocia-
ciones federadas a perder el sen-
timiento de estar representadas y
resolver sus asuntos individual-
mente. La presidencia no supo -
o no pudo- transmitir la unidad

mínima que se requiere en cual-
quier organización y las desave-
nencias entre los cargos
unipersonales fueron constantes
y manifiestas, incluso se trasla-
daron a la prensa. Con esta si-
tuación entre manos cualquier
trabajo se torna una misión im-
posible y en cada reunión au-
mentaba el sentimiento de frus-
tración, al estar más tiempo dis-
cutiendo que buscando solucio-
nes a los problemas planteados
en nuestra ciudad.

En la reunión de la Junta Di-
rectiva del 18 de mayo de este
año la tensión fue palpable y como
solución para desbloquearla, nues-
tra asociación, propuso un perio-
do de reflexión y asambleas ordi-
naria y extraordinaria para abor-
dar cómo resolver la situación de
la Federación.

Así, llegamos a la crucial
asamblea del pasado 18 de junio.
Ante las peripecias de una con-
vocatoria, digna de una película
de los hermanos Marx, nuestra
asociación propone un orden del
día en el cual se incluyen como

puntos la revocación de todos los
cargos unipersonales y la crea-
ción de una gestora y, si en ese
acto no puede ser, que en un bre-
ve plazo de tiempo, además de
llevar el día a día de la Federa-
ción, se proponga un equipo de
personas a ocupar los cargos va-
cantes.

La Federación, haciendo caso
omiso a nuestra propuesta, que
era apoyada por otras asociacio-
nes, envía otro orden del día, en
el cual, entre otras cuestiones,
sólo propone sustituir al vicepre-
sidente y al secretario. Esta si-
tuación provocó un terremoto de
consecuencias imprevisibles. La
presidencia, a pesar de proponer
dos cambios, sólo sugirió la sus-
titución de uno, quedando el otro
vacante.

Al final, con el voto de la ma-
yoría, se aceptó el orden del día
propuesto por nuestra asociación,
se revocó a todos los cargos
unipersonales y se convocó una
nueva asamblea el 2 de julio, en la
que se crearía la gestora. Nues-
tra asociación siempre ha actua-

do conforme a los estatutos.
La asamblea del 2 de julio, que

parecía a priori de puro trámite,
comenzó palpablemente con ten-
sión -tras la publicación en pren-
sa los problemas internos-, y no
se llegó a ningún acuerdo. Que-
dó patente la fractura, con for-
mas muy diferentes de ver la si-
tuación y habrá que trabajar para
restablecer la concordia necesa-
ria para seguir hacia adelante.

Nuestra asociación, ha pro-
puesto una nueva asamblea,
aprovechando que, según los es-
tatutos, en el primer semestre la
Federación debería haberla con-
vocado, con la finalidad de arro-
jar luz sobre este intrincado y
peligroso camino en el que nos
hemos adentrado.

Estamos convenidos que la
Federación es necesaria en una
ciudad en permanente transfor-
mación, con la finalidad de
estudiar y debatir los temas de
ciudad y aportar propuestas,
no como un ente anquilosado
y muerto como en los últimos
tiempos.

500.000 gallinas
a 6 kilómetros
del Polígono

El Ayuntamiento de Toledo
ha sacado a información pú-
blica la construcción de una
macrogranja de cerca de
500.000 gallinas que se insta-
laría en los términos munici-
pales de Toledo, a unos 6 kiló-
metros del barrio del Polígo-
no, y de Almonacid, a unos 13
kilómetros de la población. La
granja avícola se ubicará en
la Finca El espinar.

El promotor pretende cons-
truir 11 naves de ponedoras
camperas divididas en cuatro
zonas de producción, de una
capacidad aproximada de
35.000 aves cada una y, cua-
tro naves, de 12.000 aves cada
una, de producción ecológica.
418.000 gallinas serán campe-
ras, del código 1 y, 48.000,
ecológicas del código 0.

Las alegaciones deberán
dirigirse al Ayuntamiento de
Toledo, Adjuntía de Medio
Ambiente, y serán presenta-
das por cualquiera de los me-
dios que recoge la Ley del Pro-
cedimiento Administrativo
Común de las Administracio-
nes Públicas de 2015, dentro
del plazo de 30 días a partir
del 12 de julio.
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